

青森県薬剤師会むつ下北支部活動報告

広報・情報委員会 上路基大

みなさんこんにちは むつ下北支部の上路と申します。
今回は最近のむつ市の検査キット配布事業と研修会に関して報告させていただきます。

私の勤めている薬局では昨年中は青森県の無料検査キット配布事業に参加していましたが、今年の1月上旬からは新たにむつ市独自の新型コロナウイルス検査キットの配布事業に薬局が加わることになり、そのうちの1軒として検査キットの配布と説明を行ってきました。内容としましては、まず市のコールセンターに検査キットを予約した方のリストが薬局にファックスで届きます。その後指定された時間内に薬局の駐車場まで取りに来た方から連絡を頂き、車まで行って使用法や検査後の対応について説明するといったものでした。以前は薬局に検査キットに関する問い合わせも多く、その影響で業務が滞ってしまうこともありましたが、今回の事業に関しては受付をすべて市の方でしていただけたため、かなりスムーズに行うことが出来ました。

最近は新型コロナウイルス感染症が少なくなり、検査キット配布件数0件も珍しくない日も多くなりましたが、むつ下北地域では代わりにインフルエンザが急増しています。ここ数日は1日10人以上インフルエンザの患者さんに対応する日も多くなりました。

今後は国の方針でマスク着用は個人の判断にゆだねる等の対策緩和が開始されていきますが3月、4月は進学や就職などで県内外を往来する機会が増える方も多いため、新型コロナウイルスの再流行も警戒を続けていきたいと思っております。

研修会につきましては、青森県むつ下北支部学術講演会と題して以下の通り行われました。

令和5年2月7日(火) 18:45~20:15

- ① 法律改正に伴う準備 これからの医薬情報業務の在り方
亀田総合病院 薬剤部 部長 舟越 亮寛先生
- ② 整形外科領域における神経障害性疼痛のマネジメント
むつ総合病院 整形外科 部長 福田 陽先生

令和5年3月16日(木) 18:40~20:10

糖尿病性神経障害の最新知見
弘前大学大学院 医学研究科 分子病態病理講座 教授 水上 浩哉先生

コロナ禍での開催に際しましてご尽力いただきました先生方にはこの場をお借りして心より感謝申し上げます。